

Als ich am Freitag 20 Minuten zu spät für einen [bei einem] Seminar war, dachte ich mir, dass mir wahrscheinlich viele Informationen entgingen. Schon um den Kurs besuchen zu dürfen, musste ich ein paar Regeln umgehen. Jemand würde jetzt sicher sagen wollen, dass ich nur Platz im Kurs blockiere, aber diesen Gedanken gehe ich über [übergehe ich]. Immer freitags, wenn ich die Kurse in verschiedenen Gebäuden nacheinander habe, denke ich am Ende jedes Seminars: Du solltest heute allen anderen vorgehen [vor allen anderen gehen], damit du es zum anderen Gebäude schaffst! Mit meiner Zeit gehe ich normalerweise ganz vorsichtig um, aber mein Plan klappte bis jetzt noch nie. Jedesmal, wenn ich vor den Dozenten meine Verspätung verteidigen muss, gehe ich davon aus, dass die Zeit einfach zu schnell vergeht und reicht nie für alles ausreicht.